
2022-122
Einwohnerrat Liestal

Benjam in Ern i, Grün I iberaleiEVP/Die Mitte-Fraktion
Verena Baumgartner, Grune- Fraktion
Séverine Salathe, SP-Fraktion

Postulat

Toilettensituation auf den Spielplätzen ¡n Liestal

Die Liestaler Spielplätze werden das ganze Jahr über rege benutzte. Sie sind nicht nur ein
Ort, an dem sich die Kinder austoben und venveilen können, sondern auch ein Generationen
übergreifender Treffpunkt. Ein Ort an dem auch gegessen und getrunken wird und ein Ort an
dem Frau/Mann und Kind sich auch malerleichtern muss.

Auf den meisten Spielplätzen bietet sich da leider nur der nächste Busch, ein Häuschen oder
einen Unterstand hinter dem die Kinder ihre dringende Geschäfte erledigen.
Gerade an warmen Tagen, wenn FrauiMann auf der Bank sitzt und mit den Kindern ein
zNüni oder zVieri essen will steigt eínem der Duft von den Fäkalien in die Nase.
Oder die Kinder rennen ums Häuschen oder durch die Büsche, welche anderen als Toilette
dienten.

Auf dem Brunmattspielplatz hat es eine Toilettenanlage, welche sehr oft wegen Vandalismus
geschlossen ist. Auf anderen Spielplätzen in der Stadt gibt es gar keine WC's.

lch bitte den Stadtrat zu prüfen und zu berichten

lst dem Stadtrat die Situation auf den Liestaler Spielplätzen betreffend Toiletten
bekannt?
Wie könnte den fehlenden Toiletten Abhilfe geschaffen werden?
Könnte das WC-Problem mit einer mobilen Alternative, z.B. Kompottoi gelöst
werden?
Wie kann sichergestellt werden, dass die WC-Anlagen trotz wiederkehrendem
Vandalismus, schnell wieder benutzt werden können und/oder die WC-Anlagen
besser geschützt werden können.
Wie kann der Stadtrat die Situation so verbessern, dass die Kinder auf sauberen
Spielplätzen spielen können?
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